

Nachhaltigkeitsmesse WeFair hilft regionalen Unternehmen

Gemeinsam mit Klimalandesrat Stefan Kaineder greift die WeFair, Österreichs größte Nachhaltigkeitsmesse, ökologisch und fair produzierenden Unternehmen in der aktuellen Krise unter die Arme: Alle Ausstellenden aus Oberösterreich dürfen sich über zehn Prozent Rabatt bei der nächsten WeFair im Design Center Linz freuen. „Gerade jetzt wollen wir unseren Teil dazu beitragen, dass die Nachhaltigkeitsbranche gestärkt aus der Krise hervorgeht“, sagt Geschäftsführer Wolfgang Pfoser-Almer.

(Linz, 20. April 2021) Die WeFair wird von 29. bis 31. Oktober wieder zu Österreichs größter Bühne für nachhaltige Ideen, Produkte und Dienstleistungen – heuer zum ersten Mal im Design Center Linz. Ab sofort können sich Ausstellerinnen und Aussteller dafür bewerben. Dabei gibt es – zusätzlich zu Ermäßigungen für FrühbucherInnen und Klimabündnis-Mitglieder – für alle Unternehmen aus Oberösterreich in Zusammenarbeit mit Klimalandesrat Stefan Kaineder zehn Prozent Rabatt auf den Standpreis. „Damit wollen wir unseren Teil dazu beitragen, dass die Nachhaltigkeitsbranche gestärkt aus der Corona-Krise hervorgeht“, sagt WeFair-Geschäftsführer Wolfgang Pfoser-Almer.

“Die Krise der vergangenen Monate hat viele Betriebe genauso hart wie unverschuldet getroffen”, begründet Landesrat Kaineder das Engagement. “Umso wichtiger ist es, dass wir jetzt mit gezielten Förderungen den richtigen Teil der Wirtschaft auf die Sprünge helfen. Grüne Innovationen und nachhaltige Unternehmen sichern den Standort Oberösterreich, schützen unser Klima, erhalten die Biodiversität und steigern so die Lebensqualität von uns allen. Die WeFair bietet diesen Pionieren einer nachhaltigen Wirtschaftsweise eine wunderbare Bühne – und das fördern wir nach Kräften!”

Umsatzbringer in Corona-Zeiten

Bereits im Oktober 2021 fand die WeFair, damals noch unter dem Namen WearFair +mehr, inmitten der Corona-Pandemie statt. „Viele Ausstellerinnen und Aussteller haben uns danach rückgemeldet, wie wichtig die Messe gerade in dieser schwierigen Zeit für sie war“, berichtet Pfoser-Almer. „Sie brauchen die WeFair als Bühne, als Marktplatz und als Umsatzbringer. Mit den zehn Prozent Rabatt können wir ihnen den Zugang zu unserer Messe noch attraktiver und niederschwelliger gestalten.“

Über die WeFair

Die WeFair, Österreichs größte Nachhaltigkeitsmesse, hat unter dem Namen WearFair erstmals 2008 stattgefunden und sich im Laufe der Jahre zu einer 360-Grad-Messe für sämtliche Konsumbereiche mit bis zu 15.000 BesucherInnen und mehr als 200 AusstellerInnen entwickelt.

Veranstaltet wird sie vom gemeinnützigen Verein "WeFair – Verein zur Förderung eines fairen und ökologischen Lebensstils", der von den drei NGOs Südwind, GLOBAL 2000 und dem Klimabündnis getragen wird. Die Messe wird vom Land Oberösterreich – LR Stefan Kaineder, der Arbeiterkammer, PYUA und vielen anderen engagierten UnterstützerInnen gefördert. Eine vollständige Liste der SponsorInnen und FörderInnen finden Sie auf der Website www.wefair.at. Wir bedanken uns herzlich für die Unterstützung!

Nächste Termine

WeFair Linz 2021: 29. bis 31. Oktober 2021, Design Center Linz

WeFair Wien 2022: 4. bis 6. März 2022, Große Marx-Halle Wien

Bildmaterial und Logos

Fotos und Logos zum Download finden Sie auf www.wefair.at/presse

Alle Informationen zur Messe finden Sie auf www.wefair.at

Pressekontakt

Bernhard Lichtenberger, bernhard.lichtenberger@wefair.at, 0677 / 638 101 32

Manuela Beyrl, manuela.beyrl@wefair.at, 0664 / 750 593 68